



長島支部長

新年のご挨拶

と専門性をもつて仕事をして
ゆく必要があります。

135名超の上尾支部の会員

眞一人一人が仕事を通じて、新しい仕事にもどこか楽しそうに取組んでいました。心底行政書士という仕事が好きでしたから。

明けましておめでとうござります。令和8年が始まりました。本年も行政書士会上尾支部をどうぞよろしくお願ひ致します。

2026年1月1日から改正行政書士法が施行となります。行政書士の業務範囲を明確化することを目的とし無資格者による業務の取締りと、罰則が強化されます。半面、私たちは今まで以上に責任感

支部長は選任して顶いて以来、様々な方のご協力のおかげで、何とか夢中で務めてまいりました。今年は丙午、「丙」も「午」も陽の性質を持ち、情熱と行動力が高まり勢いのある一年になると想われています。幸いに仕事、難しい事もあると思っています。チーム上尾支部で乗り越えて、最後は太陽のようなくラキラ笑顔になれるようにしていきましょう。

私も上尾支部長として、会員の皆様・お客様・行政書士に関わる皆様を笑顔にしてゆくことを心がけたいと思います。昨年5月の支部総会で、支部長に選任して頂いて以来、

船川政連支部長

本年が皆様の良い年になりますようにご祈念申し上げます。

船川政連支部長

とは難しいかもしません。
しかし、一步ずつ新しい分
野を開拓していく姿勢こそが
大切です。私自身も新しい挑
戦を続けてまいります。ぜひ
皆さまもそれぞれの分野で挑
戦を重ねてください。きっと
明るい未来が必ず開けるはず
です。

本年も共に力を合わせ、さ
らなる飛躍を遂げてまいりま
しょう。

律や制度の改善が市民生活の向上に直結することを強く認識していただくことが不可欠です。ただ思うだけでは何も動かないのがこの世界であり、動かす力はやはり市民の力です。市民の声を引き出し、相談に気軽に応じ、誠実に応える行政書士であることが、私たちの使命だと考えます。

行政書士の業務範囲は広大であり、すべてを網羅する、

日本政策金融公庫 との合同会議

令和7年11月26日に埼玉県行政書士会（以降県会）会議室に於いて、県内23支部の各担当者が集まり公庫様との合同会議に参加しました。その中で3支部が公庫様との連携事例を発表しました。ぜひ上尾支部も連携を図りたいとお伝えした所、早速1月2月15日に支部事務所に担当のさいたま支店の小塚友紀課長・山田友紀課長代理の2名が来てくださいました。

（支部長）長島優香

さらには仕事がしやすくなる
よう法律・条例の改正を促し

本年も共に力を合わせ
らなる飛躍を遂げてまいりま
しょう。

第40号
(令和8年1月1日)

〈発行元〉
埼玉県行政書士会
上尾支部

支部長：長島優香
編集：上尾支部
広報部

〈支部事務所〉
住所:〒362-0014
上尾市本町1-1-5
遠山ビル201号室

電話：
048-776-3367

FAX:
048-776-3764

〈支部HP〉
<https://sgs-ageo.pre/>



上尾駅街頭無料相談会

農地1、その他8となりました。

令和7年10月4日（土）午前10時から午後4時まで、上尾駅西口自由通路にて街頭無料相談会を開催しました。

10月の行政書士広報月間を受けて県下一斉で行われる相談会として実施しました。



朝一番に木村会長も駆けつけてくれました



午後の相談員



（事業部長 片山 俊明）

た。当日の運営にご協力いた
だいた支部会員の皆様に感謝
申し上げます。

とも重なり駅自由通路の人通
りは賑やかであった一方、午
後からは曇り空となり、時折

桶川駅街頭無料相談会

令和7年6月12日（土）午前10時から午後4時まで、桶川駅西口側自由通路にて、街頭無料相談会を開催しました。



相談会の様子

とも重なり駅自由通路の人通
りは賑やかであった一方、午
後からは曇り空となり、時折



午前の相談員



午後の相談員

ただいた支部会員の先生方に
は、改めてお礼申し上げます
と共に、これから多くの先
生方に相談会へご参加いただ
きたく、引き続きよろしくお
願いいたします。

（事業部 川野 裕隆）

あげお祭無料相談会

令和7年11月8日、9日
土日2日間に、上尾市民体育館
の屋外出店ブースにて無料相談
会を開催いたしました。

初日は晴天に恵まれ、またお
笑いコンビ「ハライチ」のステー
ジがあったことも関係したのか、
会場内は沢山の来場者で混雑し
ました。



11月8日の相談員

当日は暖かく爽やかな晴天に恵まれ、たいへん多くの人出がありました。午前21名午後17名合わせて延べ38名の会員の先生方が相談員として参加されました。相談件数は50件、相談の内訳は相続19、遺言12、不動産4、成年後見2、親子2、離婚2、

機にはお客様が絶えずいらっしゃると感じるほど、たいへん盛況な相談会になりました。

当日は、相談員として午前午後で延べ29名の会員の先生方が参加され、14件の相談に対応しました。受け付けた相談の内訳は、相続・遺言が9件を占め、その他では離婚、成年後見などが見受けられました。【桶川べに花祭り】

当日は、相談員として午前午後で延べ29名の会員の先生方が参加され、14件の相談に対応しました。受け付けた相談の内訳は、相続・遺言が9件を占め、その他では離婚、成年後見などが見受けられました。【桶川べに花祭り】

翌日はあいにくの雨となりましたが、2日間で計43件の相談があり、相談ブース内の3つ

のテーブルには、次々と相談者が訪れ、忙しく相談対応をしている相談員の姿がありました。



畠山稔上尾市長には二日続けて足を運んで頂きました

（事業部 塚越民夫）

今回初めての試みとして相談用意したところ、次々にくじ引きに来る子供達や親・祖父母の姿があり、いつもとは違つた和やかな雰囲気の中で、幅広い世代の方々に行政書士を知つてもらえたのではないかと思いました。



11月9日の相談員と畠山稔上尾市長



研修会の様子



講師の船川喜正会員

（事業部 塚越民夫）

今回の研修会は、上尾支部会員の船川喜正先生を講師として、「相続知識をアップデートしよう」ここ数年の相続関連法改正の解説」とのテーマでご講演いただきました。会場がほぼ満席となるほどの、盛況な研修会となりました。

夏季研修会

令和7年7月18日（金）

14時から16時まで、あげお富士住建ホールにて夏季研修会を開催しました。

（厚生部長 横田道仁）

ベース内に子供向けのくじ引きを用意したところ、次々にくじ引きに来る子供達や親・祖父母の姿があり、いつもとは違つた和やかな雰囲気の中で、幅広い世代の方々に行政書士を知つてもらえたのではないかと思いました。

参加者からは、「普段話せない方と交流できて有意義だった」「企画のおかげで暑い夏が乗り切れそうです」といった感謝の声が多数寄せられました。

参加者全員が親睦を深め、盛会のうちに終了いたしました。

運営に携わった皆様に感謝申し上げます。

（事業部長 片山俊明）

これから相続業務をしていくこという新入会員はもとより、相続業務に就いている会員にも大いに参考になる研修会となりました。

相続に関する法律や制度における近年の改正点をリストアツプし、それぞれ分かり易くご説明いただきました。船川先生の実務経験に基づいたアドバイスや経験談も随所に盛り込まれ、特に制度改正により発生した注目点については、深く印象に残りました。また法務局においても行政書士でもできる範囲の職務を示されました。

（事業部長 片山俊明）

令和7年7月18日（金）に、参加者21名のもと、バスにてとちぎ下野薬師寺歴史館・とちぎ山車会館・「カルピス」みらいのミュージアムを巡るツアーワークshopを企画しました。

（事業部長 片山俊明）

当日は少し雨が降った時間もありましたが、概ね見学には支障がありませんでした。各自の感想を参加者に伺ったところ、とちぎ下野薬師寺歴史館については、「広大な敷地を前にして、かつての壮大な伽藍の姿が偲ばれました」



下野薬師寺歴史会館にて

（厚生部長 横田道仁）

とちぎ山車会館については、「豪華絢爛な山車を間近で見学でき、お祭りの熱気と伝統文化を肌で感じられました」

カルピスみらいのミュージアムでは、「カルピスの製造工程を学べ特に、映像や音響を駆使した展示等は本当に未来を感じ



昼食風景



カルピスみらいのミュージアム



山車会館で伝統を感じました

（厚生部長 横田道仁）

られた」等といったお言葉を頂きました。来年度も様々な企画を致しますので、皆様のご参加をお待ちしております。



懇親会も賑やかなものになりました



当日は6名の新入会員が参加されました

10月17日に支部事務所にて、令和7年4月から9月までに上尾支部に加入された新入会員6名の先生を対象にした説明会を開催しました。説明会後は、懇親会を支部事務所にて行いました。

新入会員説明会

今回の新入会員の先生方は、兼職の方が多く、ご自身が普段されているお仕事のお話を聞くことができました。行政書士の仕事の幅の可能性を感じることができました。

(総務部長 山崎 亮一)

新会員紹介



富澤進先生

年齢的にも遅ればせながら、少しずつ行政書士として相談に乗っていることがあります。地元上尾に戻り、相続・遺言業務にも携わり、依頼を頂く皆様のお役に立てるよう勉強をしていきました。行政書士の仕事の幅の可能性を感じていて、とても勉強をしていきたいたいと考えています。受任業務としては、建設業等の許認可業務及び相続などが出来たらいいなど漠然と思っています。

趣味は、ギターの演奏と言いたいところですが、練習をすることです。上尾支部の皆様のおじやまにならないようにしていきますので、情報提供やご指導ご鞭撻を頂けますと幸いです。



江守雅彰先生

業務をメインに稼働いたしておりますが、地元上尾に戻り、相続・遺言業務にも携わり、更には、相続土地国庫帰属制度の取扱いも行いたいと考えております。

上尾支部の皆さまには、今後のご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。



令和7年6月に行政書士登録をして、上尾支部にお世話をになりました。富澤進と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

これまで国や法人といった組織に属していた身であり、個人開業をすることとなつて何をして良いやら、右も左も分からぬ状態で途方に暮れております。

令和7年9月に東京会江東支部から入会させていただきました江守と申します。

私は都内の信用金庫を定年退職し、大手物流会社に勤務後開業いたしました。信用金庫での経験を活かし、補助金

（総務部長 山崎 亮一）

令和7年6月に行政書士登録をして、上尾支部にお世話をになりました。富澤進と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

これまで国や法人といった組織に属していた身であり、個人開業をすることとなつて何をして良いやら、右も左も分からぬ状態で途方に暮れております。

令和7年9月に東京会江東支部から入会させていただきました江守と申します。

私は都内の信用金庫を定年退職し、大手物流会社に勤務後開業いたしました。信用金庫での経験を活かし、補助金

（広報部長 加藤雅隆）

（広報部長 加藤雅隆）

（広報部長 加藤雅隆）

編集後記

皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年はあげお祭の前日にインフルエンザに罹り、夏季研修会と親睦旅行の日は仕事や予定が入る等してしまいました。そんな中でも皆様が快くご協力して下さったお陰で、今号も無事に発行出来ることとなりました。この場を借りて深く感謝申し上げます。

支部の活動としましては、今年度の大きな行事は、10月に行われる賀詞交換会が最後となり、それを終えると総会への準備を我々役員がヒィー言いながら行う事で年次末を迎えます。

物価高の中ではございますが、会員皆様から頂いております支部会費や県会からの交付金等で多くの会員の皆様に少しでも還元できるよう、これからも執行部では努力していきますので、皆様には是非、ご理解ご協力を頂きたいと思ふと共に是非多くの支部活動にご参加頂ければと願っております。